

Ressort: Entertainment

Franziska Knuppe: Meine Tochter dürfte nicht bei "GNTM" mitmachen

Berlin, 14.07.2015, 13:49 Uhr

GDN - Das deutsche Model Franziska Knuppe würde es ihrer Tochter verbieten, bei Casting-Shows wie "Germany's next Topmodel" (GNTM) mitzumachen. Zwar hätte die 40-Jährige prinzipiell nichts dagegen, wenn ihre heute siebenjährige Tochter auch einmal Model werden wollte, so Knuppe im Gespräch mit "Closer".

Zugleich schränkte sie allerdings ein: "Meine Tochter dürfte nicht bei `GNTM` mitmachen." Den Grund dafür liefert sie gleich mit: "Ich habe so eine Sendung ja mal für die Schweiz moderiert. Aber man muss eben wissen, dass es eine reine Unterhaltungsshow ist. Es geht nicht darum, ein Model zu finden."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-57576/franziska-knuppe-meine-tochter-duerfte-nicht-bei-gntm-mitmachen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619